



2 Pièces

61 m²

Réf. JBA221

320 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe Berti and sons vous propose à la vente cet appartement 2 pièces climatisé à rénover traversant de 62m² situé dans le domaine réputé du Grand Duc , sécurisé 24h/24 avec piscines, tennis et club de fitness. Il est composé d'un beau séjour avec coin bureau de 36.80m² donnant accès sur une grande terrasse couverte avec barbecue intégré et très belle vue Estérel , un coin repas, une cuisine indépendante, une chambre, une salle de bains et des wc séparés . Vendu avec une place de parking extérieure et une cave . Places visiteurs disponibles . (6.38 % d'honoraires TTC à la charge de ...

The Berti and Sons group offers for sale this 2-room air-conditioned apartment to renovate, crossing 62sqm located in the renowned Grand Duc estate, secured 24/7 with swimming pools, tennis and fitness club. It is composed of a beautiful living room with office area of 36. 80sqm giving access to a large covered terrace with built-in barbecue and very beautiful Estérel view, a dining area, an independent kitchen, a bedroom, a bathroom and separate toilet. Sold with an outdoor parking space and a cellar. Visitor spaces available.

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

